



# Certificat

## Certificate

N° 1997/7054.10

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :  
*AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:*

### MERSEN FRANCE AMIENS SAS

pour les activités suivantes :  
*for the following activities:*

CONCEPTION, PRODUCTION ET COMMERCIALISATION DE MATERIAUX SEMI-PRODUITS UTILISES DANS LA FABRICATION DES BALAIS DE MACHINES ELECTRIQUES. PRODUCTION ET COMMERCIALISATION DE BALAIS ET PORTE-BALAIS DE MACHINES ELECTRIQUES POUR LE MARCHÉ DES BIENS D'EQUIPEMENT (PREMIERE MONTE ET RECHANGE POUR MOTEURS D'EQUIPEMENTS INDUSTRIELS ET DE TRACTION FERROVIAIRE ET POUR MOTEURS SPECIAUX DE ROBOTS INDUSTRIELS). FORMATION, MESURES, DIAGNOSTIC, EXPERTISE ET RECTIFICATION IN SITU DES COLLECTEURS ET BAGUES. CONCEPTION, PRODUCTION ET COMMERCIALISATION DE PRODUITS POUR LE CAPTAGE DE COURANT POUR LE TRANSPORT FERROVIAIRE ET URBAIN.

*DESIGN, MANUFACTURING, MARKETING AND SALE OF SEMI-PRODUCT MATERIALS USED IN ELECTRICAL MACHINE BRUSH MANUFACTURING. MANUFACTURING, MARKETING AND SALE OF ELECTRICAL MACHINE BRUSH AND BRUSH HOLDERS FOR THE CAPITAL GOODS MARKET (ORIGINAL AND REPLACEMENT EQUIPMENT FOR INDUSTRIAL ENGINES AND RAILWAY TRACTION ENGINES AND INDUSTRIAL ROBOT SPECIAL ENGINES). TRAINING, MEASUREMENTS, DIAGNOSIS, EXPERT APPRAISAL AND ON-SITE MACHINING OF COMMUTATORS AND SLIPRINGS. DESIGN, MANUFACTURING, MARKETING AND SALE OF CURRENT COLLECTION PRODUCTS FOR RAILWAY AND URBAN TRANSPORT.*

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :  
*has been assessed and found to meet the requirements of:*

### ISO 9001 : 2008

et est déployé sur les sites suivants :  
*and is developed on the following locations:*

10, rue Roger Dumoulin FR-80080 AMIENS CEDEX 02

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)  
*This certificate is valid from (year/month/day)*

2015-04-28

Jusqu'au  
*until*

2018-04-28

**Directeur Général d'AFNOR Certification**  
*Managing Director of AFNOR Certification*

F. LEBEUGLE

Seul le certificat électronique, consultable sur [www.afnor.org](http://www.afnor.org), fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at [www.afnor.org](http://www.afnor.org), attests in real-time that the company is certified.  
Accréditation COFRAC n°4-0001, Certification de Systèmes de Management. Portée disponible sur [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr). COFRAC accreditation n°4-0001, Management Systems Certification. Scope available on [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr).  
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CERTIF 0956.7/11-2014

